

Renouvellement du Conseil d'école de Polytech Grenoble

Lundi 19 mai 2025 a eu lieu le Conseil d'école de Polytech Grenoble.

Publié le 27 mai 2025



Le Conseil d'école de Polytech Grenoble s'est tenu le lundi 19 mai 2025, réunissant les représentants des différentes parties prenantes : direction, personnels élus, élèves-ingénieurs élus, partenaires extérieurs et représentants institutionnels. Ce rendez-vous fut l'occasion d'échanger autour des grandes orientations de l'école, des projets en cours et des perspectives à venir.

Des discussions stratégiques au cœur de la réunion

L'un des points saillants de ce Conseil d'école a été la présentation et la mise en discussion de la vision stratégique de Polytech Grenoble pour les prochaines années. Cette vision, structurée autour de quatre axes majeurs, reflète l'ambition de l'école de consolider son positionnement dans un environnement académique et socio-économique en pleine mutation :

Garantir, dans chaque spécialité, une forte expertise technique en constante évolution, en lien avec les innovations technologiques et les grands enjeux socio-environnementaux. Ce premier axe confirme la volonté de l'école d'assurer à ses élèves une formation de pointe, adaptée aux transformations des métiers de l'ingénieur.

Développer l'attractivité de l'école en France et à l'international, par des actions de communication renforcées, une politique d'ouverture à de nouveaux publics, et des partenariats académiques internationaux ambitieux. Renforcer les liens avec nos partenaires industriels et académiques, tout en affirmant notre appartenance au réseau Polytech, véritable levier de synergies, d'innovations pédagogiques et de mutualisation des bonnes pratiques.

Améliorer la qualité de vie et le bien-être à l'école, aussi bien pour le personnel que pour les élèves-ingénieurs. Cet axe témoigne de l'engagement de Polytech Grenoble à créer un environnement de travail et d'apprentissage sain, inclusif et stimulant.

Intégration de nouveaux élus

Lors du renouvellement du Conseil au mois de mars les six membres "personnalités issues du monde industriel" ont été désigné pour un nouveau mandat de 4 ans :

Raphael Dereymez, candidat à sa succession, a été élu à l'unanimité président du Conseil d'école.

Alexane Gonthier, directrice technique chez Hydrogeotechnique Groupe

Stéphane Gutting, Responsable produit chez ALMA, SCOP grenobloise

Aurélien Jacquot, directrice des relations Ecoles et Universités chez Cap Gemini

Serge Peruccio, responsable des projets HSE chez Vetrotex

Valérie Volant, expert packaging chez ST Microelectronics

Mise à jour - 28/05/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1748349562911

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)